
 
Ablauf/E rgebnisse:  
 

Verantwortlich/  
Termin 

TOP 1: Schuljahresrückblick  
 
Information und Bericht zu den Projekten und Themen, die 
gemeinsam von Schüler-, Lehrer- und Elternvertretern des MCG 
verantwortet und bearbeitet werden:  
 
• KKQ (Schulspeisung) 
• Projekttag am 07.07. 
• Arbeitsgruppe MCG 2014ff 
• Schulbibliothek 

 

 

TOP 2: Perspektive  5-Zügigkeit des MCG?  
 
• Anfrage und Information zur Pressemeldung über eine 5-

Zügigkeit des MCG ab/im Schuljahr 2015/16 
• Stellungnahme der Schulleiterin 
• Beratung zu den durch die GLK und den ERV eingebrachten 

Beschlussvorlagen 
 
Votum zur Veränderung der Zügigkeit des MCG: 
Die Schulkonferenz des Marie-Curie-Gymnasiums besteht darauf, 
dass der Stadtratsbeschluss über die garantierte 4-Zügigkeit 
unserer Schule vollinhaltlich und ohne Ausnahmen in einzelnen 
Schuljahren umgesetzt wird. 
Wir fordern das SVA bzw. die SBAD auf, das Votum des 
Stadtrates nicht zu übergehen und sich bei der Bereitstellung von 
ausreichenden und angemessenen gymnasialen Schulplätzen an 
die Stadtratsbeschlüsse zu halten. 

 
 
 
 
 
 
 
 
Information von 
SVA und SBA über 
das Votum der SK 
 
V: Frau Hähner 
 
 
 
 

 
Schulkonferenz 

 
Datum:     17.06.2015 
 

Uhrzeit:  18.30 – 20.10 Uhr 
Raum:  A 143  

Leitung und Protokoll:  
Frau Hähner 
 
 

Teilnehmer : 
Lehrerrat  
Frau Fischer,. Herr Junghanns,  
Herr Lodel, Frau Kunick 
Elternrat: Herr Hanke 10c, Herr Marbach 9a, 
Frau Knop 8d (E), Herr Hanisch 5c 
Schülerrat: Jonathan Sieber, Eva Victoria 
Plutta, Karl Witzel, Pascal Götze (E) 
 

Tagesordnung:  
TOP 1: Schuljahresrückblick 
TOP 2: Perspektive 5-Zügigkeit des MCG? 
TOP 3: Ideen des Schülerrates  
TOP 4: Anfragen und Information 



Beschluss: 
Fürstimmen: 10 
Gegenstimmen: -  
 
Vereinbarung: 
Der Elternrat des MCG wird sich mit Bitte um Auskunft zu den 
Hintergründen dieser Sachlage an das SVA wenden und die 
Einbindung in Entscheidungsprozesse fordern. 
 
 

 
 
 
 
V: ERV Herr Hanke 

 
TOP 3: Arbeitsschwerpunkte und Ideen des Schülerrat es  
 
Information und Beratung  
 
• zum Schulfest  

 
• zur Idee, Joe-Clever-Milch  in der Schule anzubieten  
Vereinbarungen: 
Rahmenbedingungen klären (Mindestabnahmemenge, Preise, 
Lieferservice, Möglichkeiten der Unterstützung bei der Verteilung) 
Rücksprache mit MenüPartner, ob die Cafeteria diese Milch 
ausgeben kann (ggf. unter welchen Bedingungen) 
 
• zur Schulflagge  
Beschluss: 
Die Schulkonferenz unterstützt die Idee einer Schulflagge und 
beauftragt den Schülerrat, ein Muster vorzulegen. 
 
Fürstimmen: 10 
Gegenstimmen: -  
 
Zu den vorgeschlagenen Beschriftungen der Flagge konnte kein 
Beschluss gefasst werden. Hier muss ein tragfähiger Vorschlag 
des Schülerrates mindestens vier Wochen vor der nächsten 
Schulkonferenz der GLK und dem ER bekannt gegeben werden. 
Nachtrag: Vorschlag siehe Anhang 
 

 
 
 
 
 
V: Jonathan Sieber  
 
 
V: Frau Hähner 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
V: Schülerrat 

TOP 4: Anfragen und Information   
Hinweis zum Vorplatz (Unkraut) 
 

 

Weiterführende Themen/offene Fragen:  --- 
 
Nächster Termin:      Oktober 2015  
 

MZ: Herr Hanke 

Anlagen:  
(1) Übersicht Projekttag (Handout) 
(2) Zeitplan Schulfest (Handout) 
(3) SZ Artikel vom 06.05.2015 
(4) Entwurf Schulflagge 

 

 


